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  点　鐘  　宮﨑会長
  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  司　会  　伊藤副幹事
  会長の時間  　宮﨑会長

会長報告では第４回創立65周年記念例会実行委員会
が開催されました。第４回目なので議題も招待者のリ
ストの確認や、記念品の選定など具体的になってきま
した。55周年記念例会のやり方を踏襲していますが、
招待者も歴代ガバナーはご招待させて頂きますが、会
長、幹事は親クラブ、友好クラブ、第一分区のクラブ
だけに限り、大々的に行わない方針を決定しています。
記念事業は、インスタグラム映えのするハート型のモ
ニュメントを寄贈する方針で進んでいます。65周年例
会には特別の支障がある方以外は極力全員参加をお願
いいたします。
もう一つは23日に開かれた長期戦略計画委員会です。
拡大会議として出席者は総勢18名に参加して頂きまし
た。今回は前身とも言える2008年の21世紀委員会に中
心的に係わって頂いた本田パストガバナーから当時の
議論の様子や内容について、又この会議の意義や課題
などについて約１時間のお話を伺いました。当時の会
員が非常に熱心に討議されたことが良く分かりました。
再度見直してしっかり方針を出していく必要が出てき
ました。この議論はロータリーの本質に係わる重要な
議論ですので短時間に結論が出るものではありません
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2018. ８.28（火）
第 3102 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬ロイヤルホテル

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…宮﨑　瑞穗

クラブ会報委員長…江原　友樹

幹　　　事…温井　尚久

編　集　者…江原　友樹

が今年度中の結論を期待したいと思います。
次に会長の時間です。東京医科大学の不正入学事件
の調査の過程で女子学生の差別があったことが明るみ
に出ました。医学界では多くの人が入学試験で何らか
の男女差別があると感じていたと思います。医学部生
の女性の増加は以前から問題にされていました。私が
医学部に入った時は62名中10名が女性でしたが、40年
前頃から入学生は女性が徐々に増え20年前から約1/3
で安定しています。女性でも産婦人科や小児科などは
むしろ女性に適していると思われ、検診や病理など女
性に適した分野は沢山有ります。それなのに何故女性
が敬遠されるのか、その理由はいくつかあり、医師、
特に病院の医師が不足しているからです。その中で女
性が増えると外科などのハードな科を選ぶ人が減って
しまうことや、女性は出産や結婚で一線から退いてし
まう人が多い事があります。私も現役の部長時代、女
医が群大から派遣されてきたときは戸惑いました。当
時の医局では女性の配属にひどく否定的な部長が大半
だったと思います。脳外科は夜の緊急手術なども多く、
女性に重労働をさせて良いのか、体力が保たないので
はないかといった意見もあり、また現実に妊娠で休ま
れると代わりは派遣されてこないので当時４人の配属
で一人減るのは大きな影響があったのです。その後幾
人かの女性医師が配属されて来ましたが、それを見て
いると能力には差がないと思います。今は医療におい
て女性の能力を否定している人は少ないと思います。
女性が男性に比べ頼りにならないのは女性の責任で
はありません。むしろわざわざ大変な科を選ぶ女性だ
からかヤワな男より肝が据わっていると感じる事があ
ります。
こういうことから見ると女性医師がやめてしまうの
は本人の責任ではなく、社会の有り様からきているこ



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

とです。すなわち社会が男性優位に作られ、それが当
然とされ女性が働きにくい所からきています。
2017年に女性の社会的地位を調査した結果では日本
は144カ国中114と極めて低いままです。これは日本の
現実で有り、また文化なので、一朝一夕には変えられ
ないことでもあります。子供を増やすには慎み深く良
妻賢母を理想とする考え方を少し変えないと難しいと
思います。会長の時間を終わります。
  幹事報告  　温井幹事

１�、９月の理事会を９月４日(火)　午前11時より事務
局で開催しますので、理事・役員の方はご出席お願
いします。
２�、次回、９月４日の例会はクラブフォーラム、場所
は群馬銀行例会場です。
３�、本日、18：00から歴代会長会議が小松にて開催さ
れます。ご出席の方はよろしくお願いします。

  副幹事報告  　伊藤副幹事

前橋南ＲＣ、前橋西ＲＣ、伊勢崎ＲＣ、碓氷安中ＲＣ、
藤岡南ＲＣ
  出席報告  　廣田会員

会　員　数：122名　{ 出席者　81名

欠席者　41名
本日出席率：70.43％
前々回訂正：78.07％

  ニコニコBOX報告  ��関田会員

■横田�　幸雄…新入会員の横田幸雄です。入会、承認
いただきまして、ありがとうございます。微力
ながらお手伝い出来ればと存じます。どうぞ宜
しくお願い致します。

■伊藤�　大介…今月からお世話になります。入会、承
認下さいまして、ありがとうございます。きも
のと言えば、イトウと覚えていただけたら幸い
です。

■都丸�　和俊…明日の群馬テレビ夜8:00からのニュー
スeye8で群馬県高校野球OB大会優勝の特集で
西川定男、前商野球部OB会長他選手が８分程
生出演しますので是非ご覧頂ければと思います。
私はロータリー野球部ナイター練習後に駅前温
泉ゆーゆでテレビを見たいと思います。

  新会員卓話  　
増田晋一会員

小中和子会員

  報　告  　

８月ゴルフ例会
赤城国際カントリークラブ� 2018 年８月 25日（土）

順位 プレイヤー名 OUT IN GROSS HDCP NET

優��勝 松尾　隆志 50 44 94 22.8 71.2

準優勝 曽我　孝之 50 43 93 21.6 71.4

３��位 池畠　邦和 42 38 80 8.4 71.6


